

# Présentation de l'auteur

Olivier IGLESIAS

Docteur en Sciences du Langage à l'Université Paris 8, Olivier Iglesias est actuellement Maître de Conférences à l'Université Sorbonne Nouvelle-Paris 3, après avoir été ATER à l'IEP de Rennes et rattaché à l'équipe ERIMIT de l'Université Rennes 2. Ses travaux se sont principalement concentrés sur le placement des clitiques dans les complexes verbaux (en espagnol et en français) tant en diachronie qu'en synchronie notamment dans les contextes les plus complexes (interposition, complexes verbaux multiples et coordonnés). Ses recherches adoptent la méthode idiolectale (Barra-Jover 2012) qu'il a appliquée non seulement au placement des clitiques mais également à l'étude de la négation en français contemporain. L'objectif de ces travaux est de montrer l'intérêt de cette méthodologie de travail qui permet de décrire des phénomènes de variation apparemment chaotiques et de montrer qu'il existe une certaine cohérence au niveau idiolectal.